

1200 Kilogramm unterschiedlichste Wäsche effizient, flexibel und umweltschonend selber waschen

Mit Schulthess zur neuen Inhouse-Wäscherei

Im schönen Steffisburg geniessen Pensionärinnen und Pensionäre ihren Lebensabend. Im Bürgergut und Bürgerheim sind alte und betagte Menschen zuhause, die je nach Lebensbedingungen selbstständig oder betreut wohnen. Zusammen mit dem angrenzenden Restaurant fallen hier pro Woche 1200 Kilogramm Wäsche an. Eine grosse Menge, die einer professionellen Wäschereilösung bedingt. Der neuen Inhouse-Wäscherei hat sich Schulthess angenommen, und zwar von der Planung über den Umzug bis zur Einrichtung.

Wäscheberg mit unterschiedlichen Ansprüchen

Im Bürgergut Thun in Steffisburg haben eigenständige Pensionärinnen und Pensionäre ihr Daheim gefunden. Sie leben in komfortablen und altersgerechten Seniorenwohnungen mit Ausblick auf die Berge und in die Natur. Menschen, die nicht mehr allein leben können oder wollen, sind im Bürgerheim zuhause. Zu den beiden Institutionen gehört auch das Restaurant Schüür, das für regionale Köstlichkeiten und sein vielfältiges kulturelles Angebot bekannt ist. Die Grösse der Betriebe lässt erahnen, wie viel

Wäsche tagtäglich anfällt: Bewohner-, Betriebs- und Flachwäsche, Wäsche des Restaurants und von extern. Total 1200 Kilogramm pro Woche, in unterschiedlicher Beschaffenheit und verschiedenen Materialien.

Klar formulierte Anforderungen an neue Wäscherei

Mit dem Neubau der Inhouse-Wäscherei wurde das Schweizer Traditionsunternehmen Schulthess Maschinen AG beauftragt. Die Ansprüche an die neue Wäscherei waren gross: Die absolute saubere Trennung von Schmutz- und Sauberwäsche,

ergonomisches Arbeiten an Maschinen, Tischen und Geräten, kurze Arbeitswege und nicht zuletzt effizientes Reinigen der Räume sollte sie miteinander verbinden.

Reibungslose Realisierung und ein Stolperstein

Schulthess hat 2018 die Planung und Einrichtung der neuen Wäscherei von A bis Z übernommen und realisiert. So wurde der Wäscheabwurf neu konzipiert, der Umzug der Geräte von der alten in die neue Wäscherei vorgenommen, und die Waschmaschinen und Wäschetrockner so im

Inhouse-Wäschereien von Schulthess sorgen für ein gutes Gefühl.





Die neue Inhouse-Wäscherei im Burgergut.

Neubau platziert, dass die Wege zu den Liften sehr kurz sind. Neu erfolgt die automatische Waschmitteldosierung direkt aus dem Keller, was eine weitere Entlastung des Personals bedeutet.

Doch kein Bau läuft wie am Schnürchen, auch im Burgergut nicht. So musste die Lingerie nach einer Plananpassung komplett gedreht werden und die

Anschlüsse entsprechend angepasst. Schlussendlich wurde die neue Wäscherei aber termingerecht fertig und das Personal fachmännisch geschult. Das Ergebnis ist funktional und erfüllt alle Bedürfnisse voll und ganz. «Der Wäschekreislauf ist nun sehr effizient», freut sich die Bereichsleiterin Hauswirtschaft, «und auch das Arbeiten ist jetzt ergonomisch und viel angenehmer.»

Schulthess: durch und durch Schweizer Qualität

Schulthess ist seit 1845 die führende Schweizer Unternehmensgruppe in der Waschtechnik und steht für Innovation in der Wäschepflege. Als Pionier geht Schulthess neue Wege mit dem Ziel, das Leben im Alltag zu vereinfachen.

Das Schweizer Traditionsunternehmen entwickelt und produziert hochwertige Maschinen, Anlagen und Systemlösungen für private, gewerbliche und industrielle Kundschaft. Der nationale und internationale Verkauf wird durch professionelle Serviceleistungen ergänzt. Schulthess-Geräte heben sich durch hohe Funktionalität, Leistung und Langlebigkeit ab und stehen für Schweizer Premiumqualität.

Weitere Informationen

www.schulthess.ch



crona lounge – Wohlfühlen auf den ersten Blick.

Ein Loungemöbel mit smarter Schale und weichem Kern.

brunner ::
www.brunner-group.com